

Ressort: Finanzen

SAP-Mitbegründer Plattner: Geld macht überhaupt nicht glücklich

Berlin, 19.01.2014, 08:11 Uhr

GDN - Nach Ansicht von SAP-Mitbegründer Hasso Plattner macht Geld "überhaupt nicht glücklich. Geld und Glück haben überhaupt nichts miteinander zu tun", sagte Plattner, der zu den reichsten Deutschen gehört, im Interview des Nachrichtenmagazins "Focus".

"Natürlich strebt man nach Geld und mit Geld kann man etwas kaufen. Aber das gibt einem nur ein sehr flüchtiges Wohlgefühl und mit weniger Geld würde man eben etwas Kleineres kaufen. Glück jedenfalls kann man nicht kaufen." Auf die Frage, wie er eines Tages in Erinnerung bleiben möchte, antwortete der Aufsichtsratschef des Software-Konzerns, der am Dienstag 70 Jahre alt wird: "Das erlebe ich dann ja nicht mehr, also ist es mir schnuppe. Darüber mache ich mir keine Gedanken. Wenn mal Straßen nach mir benannt werden, dann passiert das halt, interessiert mich aber nicht."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28639/sap-mitbegruender-plattner-geld-macht-ueberhaupt-nicht-gluecklich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com